

木ハリサケといふのは自家でいつの間にかとてはなく他人の家へ押ししかけの時間である。もちろんクタも巻く。さく方ははじめニヤニヤして相手になつてやるが、同じ車を二十回もきかされるとうんざりする。年頃の娘などがいても平気でいかがわしい猥談をやる。そろいう時待遇がわるいとクタをまく。いぐれにしても世の中にクタをまくのをきく程いやなことはない。二十年前のバストスにはクタザケが相当多かつたが辛と共に少くなつたのは善い。しかし往々才や矢を輕蔑したがレ達が酒の味をおほえクヌの味を樂しまねばよいがと思うのである。

むなどというような野暮は言わないが、ク
ガをまいて人うるさがられるような酒の
みは、きらいである。

平常は紳士がらきして一席處世訓など
ぶつたりする奴で、アルコールが注入さ
れるとがわりと一転してクダをまくのが
いい。ジヤンヌー追卒棒がでさす、二三
枚つかけてトロンとし、それからかもむ
ろに直を重ねて妻や子の食卓でクダをま
くのもいる。

よそへ出張してくだをまくのもいる。
もつとひどくなると滄浪として白晝泥醉
し電柱にクダをまくものさえある。

他人は、うるさければ追ようねはよいが
家族は、うは、いかない。青年に近い子女
きもの父親は、必ずクダを巻くことによ
つて子供たちから輕蔑される。

そういうひとは家族以外の近隣或は友
人たしからも輕蔑される。あいつは酒が
うるさいと言われるようになつたり、
人間としての価値は半減されただろう。
だいぶ耳の痛い人もあるであろうが、
痛がつたら、あらためればよろしい。又
本名をかかげて抗議されてもさしつかえ
ない。

ほろよい禁酒

タカヒコ

バストス週報

第三百廿二号
昭和廿一年
八月十九日

DIRETOR
EDITA MDR

REDATOR
SHION ODA

REDAÇÃO
RUA PRES.
VARGAS 188
C.P. 112

BASTOS
S. B.

時代
一九五一年
100\$ -



Relação da Confiança

信用第一をモットとする
中村時計店

ころ。こう不景風では、まともに世の中が
見て居られないという人。珈琲の様集中
に簇度も大雨をくらつて半分にも足りぬ
政復で、くまつている人、売る方も買ひ方
も今年くらいわるい年はない、と、こぼして
いふ。こぼしただけではばの憂うの心り
場のない人も多かろう。一寸奥地の四五
日の旅でも、ウツクシ酒やヤケ酒の話を
ちらちら聞いた。

そんな酒は、酔つてゐる間だつた心のまま
かしである。酔おうと酔うまいと列車は
時間通りレールの上を突進する。またて
主人にウツクシ酒をのまれてその上ウツ
をまかれる家族の身になると、この上も

苦痛であろう。家族たちに不快な恩^おを
うりさせ主人だけが、バの憂^うさのすべてにこ
ろでもあまい。家庭に絶えぬ風波の原因
が、皆酒にあるわけではないが、何十%
かの素因は酒にあるようでもある。それ
なら酒はきちがい水、のまぬた超したこ
とはないが適量^{じゆりょう}で用い、酒を樂しむ意地
に到れば世の中にこんなうまいものも亦
少いであらう。

ツキアイ酒と茶屋酒

茶屋酒即ち花柳酒、アオヤキ酒とよんで
も差支えないが、目尻をこぼて高い酒と
わざわざマットの中まで飲みに行かなくて
もよき相なものだが、商用、ボリチコ用
などにかかるつけのりこむ手がしはしは
用いられ、普通のきあい酒として世の男
性のものばかりあらぬがれのマトとなつて
る。これは前段りクタマラフン級より
一たん高級に屬し、御台所によく政界の
よつて未だる処を説明してあつて然ちの
ち駒を進めるアソニには、男子の本懐とし
て僕も獎勵してさしつかえないと、今研
究中であるが、千篇一律新婚の家庭など
は除外すべきものであらう。かりに料亭
でなくとも吾人の生活中にツキアイ酒を
記入しなかつたら家庭が酒場化すかそれ
なきにしも非ず、やはリバルでジツツガ
の泥をなめる程度のツキアイは天下御恩
の男子の権である。もし婦人方から抗議
があるようだつたら、ビルの一二本は
のある様勉強し、ゴティと、さしつ、さされ
つ生酒をたのしむとい新分野開拓を功
にあすすめする。費用がといふ勿れ、ゴ
テイ一人が赤裸でも一晩の費用で一隻
間たつぶりのめる。

新荷御じらせ

上等リーマ ペードロ	\$ 40.00
リーマ(獨工製)	\$ 33.00
フォ.イセ(Laranjal)	\$ 50.00
テンアのホヤ	\$ 4.00 \$ 6.00 \$ 8.00

御取替 - 返金 - 御自由

誠實與勉強

ホント前

漢國金物店

Sapataria
Hayakawa

安心 安く よい 店

買える店



早 33 鞏化店

Bom negocio em Bastos

Vende-se padaria International. O motivo sua explicado
ao interessado, pessoalmente.
Atendo-se qualquer hora

Pigini

盛業中のハン店

盛業中のノン配
(パナソニックテルナショナル)

譲石の理由
利益關係など

のうでも、御訪ね下さい

ホン店主人

雨中野望

卷之三

(七月三十日)

雨風吹き降る中を駆はすと
やがて賣りにと馬車を駆りゆく

風吹玉澤子中

卷

牛九

サンハウロには幾日いたの
十八日から廿一日迄四日三晩です
セントラ・カンタレーラの貯水池の見学は有
益でした。瀘過状況の説明をきいたり
聖市が毎年膨脹するので水が不足するそ
うです。

オルタフロレスシアーノ、ここにムゼウには色々
な樹木が育成されています。ここにはジ
ヤニオ・ラワドロ州知事の別荘があるそうです
此の日フルミのアスリ力を見学しました
した。どんどん試飲してくれました
ますが、そんなにのめませんわ
それからソロカバナ鉄道のジレトリア
へ今回の修学旅行に大変お世話になっ
た御礼に参りました。
四十名皆ノロノロ行つたり
いえ京野さんが四五人でといわれる
ので高等商業生と私と京野さんが代表
の無料功符くれたんだからお礼にゆく
のは当然かね。それにしても、今日よく
そんな方々行けるものだが；

それがオニビニス借功なんです。借
効力といふが、ほんとうは市から京野さ
んが借りて下さったもので、このお陰で
隣から陽まで見ることができました。
サウペス(食堂)へ行くにも、皆これにの
つてドッピ食堂へ横看板豪華ものです
よ。

宿泊所はハカエンジー競技場ですが、
そこから食堂へ通うのです。一食はリオ
の二針とちがつて二十針です。これはリオ
市当局が労働者の為めに開いています
市食堂で一般市民は入れない相です。
午后アグアフランカの鳥夷餉育所の
衣きました。“子供のよろこぶところです
トールが第2クスの堀へ下りて鉛蛇を
はさんで口を開かせたり、色々説明してくれました。

その附近にカーネバントディラードというの
があります。昔の石せん太イロの託食館
で色々ものが保存されています。

次にコンゴニア飛行場も一応知つて
あがぬと工合がわるい、そこでは藤原ジ
ュリヨ君が来て案内してくれました
ジャベフウラのういで天文台にも寄り
ました。気候観測所だねあそこは？
だけと今日の内あそこが一番勉強にな
つたよ

親子の愛

於七月卅一日シネバンチランテ

生長の家徳久先生の講演

御
し
ら
せ

来る九月七日 ばボンヌイ

入植二十五周年記念式典

卷之三

先亡者慰靈祭
敬老会

时间ノロ久ラマ等は次号詳細發表
何卒多數御末遊の程御待ト申上候ます

ボンフキン
画

名
位

八月十五日

四

戦争の為めに使へは原子爆弾となつて、廣島の爆弾は一つで三十万の人人が死にました。十年後の今日でも尚害があるといふ位です。大都市が一瞬に亡びるのです。今は此の二千倍の力を有する水素爆弾が完成し、ニューヨーク市は一發でヌチャクちゆに至り、四国の島も消えるといわれます。科学がこの様に進歩するひだから、科学をたよつて居ればよいか、互に原子の力にたよつて見たと二方で原子の力を人間に破滅に導くようではござる。水原爆二十個が日本は滅七する。米國だと同じことを云ふ。然らば科学の進歩だけでは平和は来ないことになりましやう。國と國の争に之を使えば破壊となり平和にならないことが証明されていきます。ビキニの海はよごれ、爆破の灰がういたびに死ぬといわれています。平和の為めに原子力を使うと「幸福」かもたらされど、掌上に一塊の原子力は東京中の電車を動かすでさります。科学は人間の頭で発明したもので科学そのものには善惡は含まれてない。科学を使ひ人の心によつて、それは平和となるか不幸をもたらすかの境となるので、科学だけにたよつては居られません。科学の進歩だけでは平和を導来すことはできません。時代は絶えず進ん

参考して槍の時代から鉄砲時代に入り、今は原子力時代にはいりました。力ミソリ界中の学者が集つてヒューリックとユネスコ会議で討議をしましたが、科学の力による平和には達しがたい」という結論が出た事です。人の心の平和が何よりも必要です。夫婦仲よくし、煙草はやめ、酒もやめと云ふと云ふと地上に平和を打ち立てるにとどめ、科学の進歩によつて宗教の必要なものです。うよう考へ方はまちがいも甚だしい。夫婦仲よくし、煙草はやめ、酒もやめと云うが中々やめられず、実行できな口では云うが、理窟ではよく判つて居ながら出て来ないところに神に解決を求める道が拓けてくるのです。性の問題にしても、医学と取組んでいたい。今日はその話でなく外の話をすね。これを表面からおき出しに説けば、医学の方面から説けば、實に複雑なもので、その方の話は上手な人だけが聞く頼りです。性は科学的に語らねばならぬ。医学の分析をしてばかり書かれてあり、主人の遊ぶ時は妻が支の成功を祈る時であります。人への「愛」が争いであり、進みます。愛が「平和」であそ、愛し合へば平和となりニクニ合えは争となる。科学から見てこのように人の心には二つの力があります。私は妻のことの大変悩んだ事があります。こんなもない者と結婚した。これが面白くならないと云ふと、愛して居るのであれば家内からも愛し返して貰いたい。大体男といふものは、そんなものであります。一昔前は、女も家内を愛して居るのでありました。気嫌私は太つている丈でなく、のほほんとしまして、家内は十六貫の体格、私は十二貫の體格、私は家内をホルコと呼んでいました。家内は十六貫の家内は太つていて、大体男といふものは、そんなものであります。私が判らず、丈中では西へきませんでした。わざわざお見舞いに来たが、その本には憎本を見ることがありました。たまたま、「生長の家の

しみといふものは本来ないものだと書いた。愛するからこそ憎むと云うように書いてあるのを、そんなものがア思いました。それでは好きなんだなと漸くべきかわかり、自己一體は即ち愛であると判つ左わけです。相手と自分は一体がある。関係が深いことである。関係の深いもの程、何かにつけて腰が立つのだ。隣の妻さんには立腰する理由はない。子供の事でも他人の子供なら腰の立つことはない。自分が自分の子供には腰を立てるものです。どうか立派な子供であつてもういたいと思えばこそ立腰するのです。又子は親を愛すればこそ立派な親であつてもういたいと望んでいるのです。どんな親不孝の子でも、ほんとうは親を愛して居ます。父女を愛してないということはありません。私はこれ逆何万といふう不良児を救ひました、が親を思わない子といふものはないります。最高裁判所の方が私共の練成道場を見て驚いて居られます。実際に成績を挙げて居るのを道場をほめられるのであります。子供というものは、小学校の五年か六年位までは自分の親を眞にえらいと思つて居るのですが、中学から高校へ進みますと親を批判するようになります。こういふ時は注意しなければなりません。(次回)

殺虫剤と肥料の御用意
セネツキス

西瓜・棉・蔬菜・メントインいろいろ
工場より註文品に直送。
現金又はアラーム・どちらでも
火力強烈な
火薬。ヒリブズ

世界一のミシンマガジン

いづれも月賦でさし上ります
性能については充分の説明を申上
り、且つ責任を持っておすすめいた
します

左記へ御相談下さい

太郎田商店

1

謹告

ホンカン栽培者へ出荷に
関する御相談

ホンカノ栽培研究会も既に四ヶ月休會致しましたが、今や漸く定植の時季と相成り又本年、ホンカノの出荷に鑑み、来年出荷の萬全を期する為め今から何かと計画を樹て最優秀品を産出して以てベストの名産たらしむる必要がありましょう。

今日迄育苗栽培に就て色々と検討して参りましたが、愈々如何にして優良ホンカクを生産するか、施肥、剪定、病虫予防、摘果及共同販売等研究実施の段階に入り、今日直ちに実行に移らねばならぬ時機に到達いたしましたので、ホンカク栽培研究会を一応發展的解消致しまして、改めてホンカク栽培生荷組合（仮称）といふ名前で、今後ホンカク出荷に対する必要があると存じます。

ほへかへ某壇研究会員
樹嶺に達して居る方々は勿論一般ホ
ンカソ栽培に関係のある方々の御參
集を御願致し、今後の方針に對し色々
御相談致しまして、一步を進め、時宜
に適した機関たらしめ、今や將に發展
途上にあるホンカソ栽培の有終の美
を納め度いと存じます。是非御
足労の程頼上候ります。

六場所公不文產業會館（附其）
一 日 時 入月三十六日（宣）午后二時
烟 中 仙 次 郎

一金參百元也一口也

右は久リヤ立己伊勢島義忠氏より父上供養とあり。御寄贈下され奉る御祝申上候ます。

会計 太郎 団 レジア建設委員会